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「インスピレーションになろう」
BE THE INSPIRATION

第 3131 例会（22号）　2018 年 12 月 6 日（木）晴

【年次総会】 阿部次年度会長の体制決まる

△ 会 長 阿 部 弘 行 氏

△ 幹 事 佐々木　貢　一 氏

△ 直 前 会 長 関 口 武 司 氏

△ 会 長 エ レ ク ト 坂 本 佳 友 氏

△ 副 会 長 八 幡 恭 朗 氏

△ 会 計 竹 内 和 洋 氏

　2018～2019年度の年次総会を開きました。
　関口武司会長を議長に、次年度（2019～2020年度）の役員、理事を選出し、阿部弘行次年度会長の新体
制が決まりました。
　◆第１号議案　2019～2020年度副会長選出の件　八幡恭朗氏を承認
　◆第２号議案　2019～2020年度副幹事選出の件　志賀康朗氏を承認
　◆第３号議案　2019～2020年度理事選出の件　　以下の通り承認

△ 会 場 監 督 新 田 俊 彦 氏

△ 職業奉仕委員長 山野辺　倉　平 氏

△ 社会奉仕委員長 松 崎　　 浩 氏

△ 国際奉仕委員長 森　　 雄 治 氏

△ 青少年奉仕委員長 野 沢 達 也 氏

△ 副 幹 事 志 賀 康 朗 氏

選出された次年度の役員・理事



会報・広報委員会 安田信二　関口武司　八幡恭朗

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

会報・広報委員会　　鈴木俊哉　安武誠司　三瓶和秀

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

◆スマイルボックス委員会（常葉修一委員長）

♥関口武司さん（本日の総会宜しくお願いします）
♥有賀行秀さん（地区大会に参加の皆様おつかれ様
でした。本日の総会よろしくお願いいたします）♥
佐々木貢一さん（地区大会お世話になりありがとう
ございます。本日もよろしくお願いします）♥三瓶
和秀さん（年次総会その他お疲れ様です）♥大久保
健蔵さん（地区大会においてビピ君があいさつをし
て、皆様からほめられました）♥八幡恭朗さん（亡
父の葬儀に際しましては、皆様からの御厚情、誠に
ありがとうございました）♥清水和政さん（本日、
早退致します）♥山﨑慶一さん（早退いたします）
♥山崎洋次さん（誕生祝ありがとうござます）♥吉
田仁平さん（誕生祝ありがとう）♥常葉修一さん（結
婚祝ありがとうございます）♥郡二三子さん（地区
大会ご苦労様でした。雪をかぶった山々美しかった
です）� 以上12件

委 員 会 報 告
◆出席委員会（髙木秀訓委員長）

例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数
12 月６日 52 名 32 名 ―

　24 日に地区大会が開催されました。
ご出席のみなさん、お疲れ様でした。
大会でのプリ・ビピ君のスピーチは大
変素晴らしい内容でした。感動しまし
た。前日には前泊された会員のみなさ
んと懇親会を開催しました。ありがと

うございました。
　生命の誕生の話を以前にさせていただきましたが、
その続きをお話したいと思います。40 億年前に海の
中で生命が誕生しました。酸素を使わない微生物がま
ず生まれ、27 億年前にシアノバクテリアという二酸
化炭素と水から有機物と酸素をつくる微生物が誕生
しました。酸素は海にあった鉄分と結合して酸化鉄と
なり、鉄鉱石を生み出しました。これが現在の鉄です。
少しずつ海水中の酸素濃度が高くなり、生物が生きる
上で有害な活性酸素が大きくなりました。生物の一部
は酸素を無毒化する酵素をつくりました。20 億年前
になると海水中の酸素が飽和状態になると、大気中に
放出されました。徐々にオゾン層が出来上がり、酸素
呼吸をする微生物も現れました。12 億年前になると
多細胞生物が発生し、６億年前になるとほぼ現在と同
じ大気状態になりました。オゾン層は紫外線を吸収す
るので海にいた生物が陸上で進化するようになりまし
た。シアノバクテリアが生命の歴史上、大切な役割を
果たしたと言えます。

司会：有賀幹事

〔点鐘・国歌斉唱・ロータリーソング（奉仕の理想）・
ロータリーの目的（原田徹会員）四つのテスト（曲
山浩範会員）〕

◆会長挨拶ならびに報告

◆幹 事 報 告

⃝ �12 月のロータリーレートは１ドル 112 円です。
⃝�いわき勿来 RC、いわき桜 RC より 12 月のプログ
ラム予定表が届きました。
⃝社会福祉法人仁愛会より秋号が届きました。
⃝�いわき分区主催合同新会員研修セミナー開催の会
報が届きました。

原田徹会員 曲山浩範会員

◆ロータリー財団委員会（松﨑倫久副委員長）
　関口武司さん、有賀行秀さん、鈴木弘康さん、佐々
木貢一さん、三瓶和秀さん、阿部弘行さん、森雄治
さん、松﨑倫久さん。� 以上８件

◆米山記念奨学会委員会（大久保健蔵委員長）
　関口武司さん、有賀行秀さん、大久保健蔵さん、
山崎洋次さん、清水和政さん、佐々木貢一さん、三
瓶和秀さん、森雄治さん、松﨑倫久さん。� 以上９件

◆米山奨学生プリ・ビピ君に奨学金贈呈
　先日は会津若松で開かれた地区大会に参
加してきました。前日は大久保さんにご案
内いただき、猪苗代のガラス館や地ビール
館などに行きました。米山奨学生を代表してスピー
チしました。これからもよろしくお願いします。

★本日の例会案内　12月13日（木)　12：30 ～
　　外部卓話　株式会社ストライク
　　　　　　　企業情報部マネジャー　鈴木芳憲氏
　　お食事メニュー＝サーロインステーキ
　　　　　　　　　　赤ワインソース

★次回の例会案内　12月20日（木)　18：30 ～
　　年忘れ家族会

常葉 修一さん
（12月８日）

山崎 洋次さん
（12月９日）

吉田 仁平さん
（12月12日）

★ 結婚祝 ★ 誕生祝

ハッピーバースデーソング斉唱


